



CDU Ortsbeiratsfraktion
Mainz-Ebersheim

Ortsverwaltung Mainz-Ebersheim
Frau Ortsvorsteherin Anette Odenweller

Mainz-Ebersheim, den 12.03.2025

Antrag

Die Verwaltung wird aufgefordert zu prüfen, ob auf den Ebersheimer Spielplätzen Spielzeugkisten aufgestellt werden können. Die Kisten dienen zur Aufnahme von mobilem Spielgeräten wie z.B. Förmchen, Bälle oder kleine Sportgeräte.

Begründung:

In den Kisten stehen den Kindern kleine Spielgeräte zur Verfügung, so dass man auch spontan mit Kindern dort spielen kann.

Die Kisten sind bereits in Freiburg erfolgreich eingeführt.

Auch in der Mainzer Altstadt, Am Hopfengarten, betreut eine Spielplatzpatin den Bereich und stellt auf Anfrage Spielzeug für Kinder bereit.

Eine solche Patenschaft wäre auch in Ebersheim sinnvoll, wenn sich Eltern oder Großeltern als Paten zur Verfügung stellen.

Für die CDU-Ortsbeiratsfraktion

gez. Hermann Stockschläder